

遊びにきませんか？ちいきの子どものば

千鳥放課後子ども教室 千鳥小学校内

私達は「どうせなら楽しく！」をモットーに、児童達の居場所の一つとなることを目指しています。「まずは挑戦してみる」という姿勢を持ってもらいい、その中で「良かった」という気持ちを大切にしてもらいたいと思っています。

学校内という環境を活かし、教室での遊びや自由工作、学習、図書室での読書、校庭・体育館遊びを実施しています。

『ワンオフちどり』という工作プログラムが人気。また、リクエストプログラムでは体育館の舞台上から叫んだり、ひたすらじょんけん等を実施しました。これらの『遊びプログラム』にもファンがいます。

児童達の間では「いかに“ヘビーユーザー”であるか」が、重要なようです。

茂垣 雅樹

嶺町放課後子どもひろば 嶺町小学校内

嶺町小学校内にある放課後ひろばは、嶺町小学校に在籍している全児童を対象とした子ども教室と、就労等で保護者が不在となる児童等を対象とした学童保育からなる児童の放課後の居場所です。運営は、ライアカデミー株式会社に委託をしています。

子どもたちは授業が終わると、ランドセルを持ったまま、「ただいま！」と元気よく放課後ひろばに来ます。広い校庭で思い切り身体を動かし、室内では万華鏡やこまなどの工作も行います。季節のイベントでは、子どもたち自身が準備段階から主体的にかかわる体験活動を行っています。子どもたちが安全、安心に過ごせる、笑い声あふれるあたたかい居場所です。

杉浦 由貴

東調布第三放課後子ども教室 東調布第三小学校内

今年度で3年目を迎えた放課後子ども教室は、生活科ルームを拠点に毎日元気あふれる子どもたちが遊びに来ています。

子どもたちは授業が終わると、ランドセルを持ったまま、「ただいま！」と元気よく放課後ひろばに来ます。広い校庭で思い切り身体を動かし、室内では万華鏡やこまなどの工作も行います。季節のイベントでは、子どもたち自身が準備段階から主体的にかかわる体験活動を行っています。子どもたちが安全、安心に過ごせる、笑い声あふれるあたたかい居場所です。

子どもたちが楽しむことのできる場所の1つとして、子どもたちとともに、活動しています。

河合 恒平

今年度のPTA・PTOを振り返って



東調布第三小学校 PTA 会長 益子 昌也

平成二十九年度の東調布第三小学校は三クラスの元気な新一年生を迎えて始まりました。減少傾向だった児童数も最近は増加の方向で一安心です。児童が増えれば親や祖父母と学校や地域に関心を持つてくださる方が増えています。小学校の運動会や青少対主催の夏休み子ども会など、例年には盛り上がりで、子供達に良い経験になります。地域の皆様のサポートに心より感謝申し上げます。

児童が増えれば親や祖父母と学校や地域に関心を持つてくださる方が増えています。小学校の運動会や青少対主催の夏休み子ども会など、例年には盛り上がりで、子供達に良い経験になります。地域の皆様のサポートに心より感謝申し上げます。

児童が増えれば親や祖父母と学校や地域に関心を持つてくださる方が増えています。小学校の運動会や青少対主催の夏休み子ども会など、例年には盛り上がりで、子供達に良い経験になります。地域の皆様のサポートに心より感謝申し上げます。

児童が増えれば親や祖父母と学校や地域に関心を持つてくださる方が増えています。小学校の運動会や青少対主催の夏休み子ども会など、例年には盛り上がりで、子供達に良い経験になります。地域の皆様のサポートに心より感謝申し上げます。

PTA行事においては七中創立七十周年式典や祝賀会での会場の設置や進行などに携わることができ、今まで保護者としてしか関わったことのない周年行事がとても印象に残るものとなりました。また、会長として、学校行事に関わさせていただけたことにより、子供の成長も近くで見ることができたと感じております。PTA会長という大きな仕事をいただき、責任感も今までになく感じた一年でした。その責任感が良い刺激となつて毎日の生活が充実していましたようにも感じます。PTAに関わってくださいましたすべての方への感謝の気持ちでいっぱいです。本当に一年間お世話になりました。ありがとうございました。



大森第七中学校 PTA 会長 岡田 喜登

一年間大森第七中学校のPTA会長を務めさせていただきました。PTA副会長を始め役員、保護者、先生の皆さん、一年間大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

地域の方々には、日々から子供たちの成長と安全を温かく見守っていました。この一年間を振り返り、子供たちが学校や地域のイベントと生活を通じ、たくさんお出でになり、経験を得たことは非常にうれしいことだと思います。



嶺町小学校 PTO 団長 駒井 聖賢

PTOとして、特に活動する上で意識しているのが、親子で参加する活動です。子供たちの笑顔を見たくて活動するのがPTOです。で、子供たちを留守番させて活動するのは本末転倒となりますし、参加率が低くなると思うからです。今年度も昨年同様に親子で参加するよういろいろな場面で活動したいと思いますのでご理解のほどをよろしくお願いします。最後に、今年は嶺町小学校創立七十周年を迎える年になります。節目を迎える年として、学校、地域、PTOで子供たちの思い出に残る活動ができるいいと思います。

下丸子四丁目児童館 下丸子4-25-1 3758-2420



写真＝乳幼児の年末お楽しみ会

明るくて広い、親しみ易いと好評の児童館。地域の子ども達が減少傾向の中、乳幼児親子の来館はここ数年、年々増え続けています。午前中の月・土は体操、火・木はピヨちゃんタイム(0歳)、水・金はバンビちゃんタイム(1歳以上)をしています。父親も参加しやすい「パパだいすき」は月1回。人気の季節行事の他、土曜も充実させ、いつそう利用しやすくなっています。小学生対象行事も地域のボランティアの方々に支えられて、読み聞かせや将棋教室、工作など毎月行なっています。

館長 佐藤 美津子

鶴の木児童館 鶴の木3-34-7 3750-5483



鶴の木児童館は地域の子どもたちとその保護者が自由に利用できる自由来館施設です。

親子の触れ合い遊びや手遊び絵本の読み聞かせなど楽しく遊ぶ年齢別乳幼児タイムを実施、季節に応じた遊びの提供や子育てに関するイベントなど、様々な子育て支援活動に取り組んでいます。また、子育て相談も随時実施しています。ボランティア活動も盛んで、読み聞かせの会や子育て家庭の見守り「すくすくネット員」の登録数も多く、小学生向けにも卓球や読み聞かせのボランティアのもとにイベントを開催しています。小学生の遊戯室でのボール遊びは人気ですが、自習室も常時利用者がいるのが特徴です。

館長 水野 佐代里

千鳥児童館 千鳥3-11-7 3758-8191



千鳥児童館は、庭があり緑豊かなところです。朝から乳幼児もたくさん遊びに来て、体操やふれあい遊び、季節行事など様々なプログラムを楽しんでいます。乳幼児のお母さん方もフレンドリーで、ここで仲良くなった方がたくさんいます。

午後も、学童児が帰ってきたり、一般児が遊びに来たりと賑わっています。毎月、工作やチャレンジゲーム、お誕生日会などのプログラムもありますが、普段の遊びも子ども達は楽しんでいます。秋には、児童館まつりもあります。子どもだけでなく、保護者や地域の方々も楽しめるお祭りとなっています。ぜひ千鳥児童館へ遊びに来てください。

館長 小谷 絵美子